

Héctor Alfonso Alba Infante

A lo largo de mi vida profesional aprendí lo que hoy ratifico:

“La exploración es la base de toda actividad minera y el elemento estratégico para la prevención de desastres y peligros propiciados por fenómenos geológicos”



Es difícil decir por qué nos enamoramos de nuestra carrera y también de la especialidad que escogimos, en mi caso la minería ha sido el sueño de toda mi vida y la rama que me ha permitido aprender muchas técnicas, metodologías, especialidades y sobre todo, a conocer a las personas, a darme cuenta que entre más estudio, más me doy cuenta de que aún me falta mucho por aprender.



He trabajado en todos los puestos existentes, en los que un geólogo de este bendito Servicio Geológico Mexicano (antes Consejo de Recursos Minerales) puede ocupar, pero en cada puesto, iniciando desde geólogo de campo, subgerente, gerente, subdirector y desde hace ya varios años director, al frente de actividades de exploración, desarrollo minero, cartografía geológica, geoquímica y geofísica, riesgo geológico, ambiental, geociencias, bases de datos, TIC, uso de software especializado, teledetección, evaluación y factibilidad de proyectos, entre otros... actividades que me han llevado a obtener muchas satisfacciones, premios, viajes a muchos países, con tan solo el afán de difundir la potencialidad de nuestro bendito México, potencialidad de tantos y tantos recursos que se generaron como resultado de la evolución geológica de nuestro territorio y que representan beneficio para sus habitantes.

Por todo esto... gracias a mi Dios, a mi familia, a mis amigos y a mi equipo de trabajo.

